



Charleville-Mézières, le 12/01/2021

Les pions

Les pions sont faits pour avancer. Ou pour reculer... Selon les bons vouloirs du Maître du jeu. Sur un damier, un tablier, une piste, un échiquier, le Maître du jeu doit manœuvrer ses pions pour arriver à ses fins. S'il veut atteindre ses objectifs, les pions seront pour la plupart du temps sacrifiés.

Monsieur le Chef d'Etablissement, monsieur l'adjoint au chef d'établissement, vous avez entamé une drôle de partie depuis votre arrivée à la maison d'arrêt de Charleville-Mézières. **Une partie qui a révélé votre véritable nature ; Froids ; Implacables ; Jusqu'au-boutistes.**

Déterminés à poser et disposer vos pions de telle façon qu'ils vous rapportent la mise, qu'ils fassent progresser votre stratégie...dussiez-vous sacrifier la plupart d'entre eux, leur confort relatif, leur intégrité, leur santé psychique.

Vos pions...vos personnels, vous l'aurez compris...

Votre véritable nature ne s'arrête pas là, quand l'**hypocrisie vous fait donner du grand sourire à des agents que vous venez de sanctionner d'1/30^{ème}, ou à qui vous échouez à mettre une demande d'explication.**

Quand encore **votre absence totale d'empathie vous fait répondre « tout va bien » à un professionnel de santé** qui vous informe du mal être des personnels ; un pion n'a pas de faiblesse, pas d'état d'âme, pas de réflexion. Un pion est fait pour avancer !!!

Tel un loup de grande entreprise, vous donnez l'impression d'être un mandataire, un administrateur, dépourvu de sentiment. Un redresseur de service, un redresseur de tort...un conseiller en restructuration...Mais pour restructurer quoi ?? Pour redresser quoi ?? La Maison d'Arrêt fonctionnait avant vous, elle fonctionnera après vous.

Vous voulez marquer votre passage ? Il n'y aura rien de glorieux ni de serein pour vous...

Le pire, c'est que les choses que vous souhaitez mettre en place, soit disant pour notre bonheur, ne sont même pas de votre science.

Vous n'obéissez qu'à des commandes, des consignes, des recommandations, des « audits », formatés, réglementés, dépourvus de toute considération humaine.

Avez-vous vos propres idées ? Nous en doutons fort...

D'ailleurs, la plupart d'entre nous ne vous voient même plus comme une équipe de Direction pénitentiaire...comment vivez-vous avec ça ?

Et quand vous aurez décidé de sacrifier les 2 ou 3 pions qui jouent encore votre jeu ? Comment jouerez-vous ? Sereinement ???

Quoi qu'il en soit, **donnons-nous rendez-vous mercredi 13 janvier dès 9h devant l'Etablissement !!!**

Le bureau local UFAP

Le bureau local SPS

Le bureau local FO